



Fête titulaire du monastère russe au mont Athos

Le 9 août 2013, au Mont Athos, le monastère Saint-Pantéléimon a solennellement fêté son titulaire.

Une délégation de l'Église orthodoxe russe présidée par le métropolite Rostislav de Tomsk et d'Assinovsk. La délégation se compose également de l'archevêque Onuphre de Kharkov et de Bogodoukhov, de l'évêque Benjamin de Borissovsk et du hiéromoine Stéphane (Igoumnov), du DREE.

Le métropolite Rostislav a présidé les vigiles nocturnes dans la principale église du monastère. L'office, conformément à l'ordo, s'est poursuivi durant toute la nuit et s'est achevé par la Divine Liturgie. En dehors des membres de la délégation, concélébraient également l'archimandrite Alexis, higoumène du monastère athonite de Xénophonte, les clercs du monastère Saint-Pantéléimon et des ecclésiastiques venus en pèlerinage. Les chants étaient interprétés en grec et en slavon par la communauté des monastères Saint-Pantéléimon et Xénophonte.

Le consul général de Russie à Thessalonique, A. Popov et de nombreux pèlerins assistaient au service divin. La plupart d'entre eux se sont confessés et ont communie aux Saints Dons.

Une procession a suivi la Liturgie. Sur le parvis du monastère, le métropolite Rostislav s'est adressé à l'assemblée, transmettant à la communauté et aux pèlerins les bons vœux de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Le prélat a souligné qu'il était pour la première fois au Mont Athos, cet apanage de la Mère de Dieu, avant de souhaiter aux personnes présentes que le Voile de la Reine des cieux s'étende sans cesse sur elles toutes.

La fête s'est achevée par des agapes, auxquelles ont participé tous les visiteurs du monastère.

Le soir du même jour, un office de commémoration des défunts a été célébré pour tous les anciens marguilliers du monastère. Au matin du 10 août, le métropolite Rostislav a présidé une liturgie funèbre.